

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari Implementasi Metode Iqro yang telah disajikan kemudian dianalisis dapat ditarik kesimpulan bahwa, Implementasi metode Iqro' dalam pembelajaran Al-Qur'an di TPQ As-Salam sudah sangat efektif dan baik. Karena metode Iqro' yang sudah familiar dikenal sejak dahulu dikalangan masyarakat, menjadikan metode ini lebih mudah di terima dengan baik. Sistem pembelajaran dan pendekatan yang tepat dengan keterampilan ustadz/ustadzah dalam mengatasi dan menyampaikan materi pembelajaran yang menarik, menjadikan santri lebih semangat untuk belajar dengan giat dan mempermudah santri dalam menerima materi yang disampaikan.

Ada beberapa faktor pendukung dan penghambat metode Iqro' dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an. Pertama Faktor pendukung, di dasari dari semangat santri yang tinggi untuk belajar, adanya pengajar pendukung dalam proses pembelajaran sebagai sistem asistensi dari metode Iqro', kemampuan ustadz/ustadzah yang terampil dan dukungan wali santri yang sangat baik. Kemudian yang kedua Faktor penghambat, yakni dari latar belakang santri dengan karakter yang berbeda-beda, sikap dan tindakan beberapa santri yang masih kurang baik, serta media utama (Iqro') yang kurang memadai dari adanya dampak kurang tanggung-jawabnya santri.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan tersebut, maka saran-saran yang sekiranya dapat di sampaikan oleh peneliti dan bermanfaat, sebagai berikut:

a. Bagi TPQ As-Salam

TPQ kedepan untuk bisa mengembangkan pelatihan dan evaluasi berkaitan dengan metode Iqro' untuk meningkatkan kualitas diri para ustadz/ustadzah dalam mengajar dengan metode Iqro'.

b. Bagi ustadz/ustadzah

Bagi ustadz/ustadzah untuk lebih sabar dan meningkatkan kualitas membaca Al-Qur'an, supaya proses pembelajaran dapat terlaksana dengan baik, sehingga dapat meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an para santri.

c. Bagi santri

Untuk santri selalu giat dan istiqomah dalam belajar membaca Al-Qur'an dan menerapkan kaidah islamiyah dalam bersikap dan lebih bertanggung jawab.

d. Bagi wali santri

Agar dapat mengawasi santri baik di rumah maupun di TPQ, supaya santri berakhlakul karima sesuai yang diajarkan di TPQ.

C. Penutup

Puji syukur atas limpahan rahmat, nikmat sehat dan iman yang Allah Swt hadirkan, khirnya dapat terselesaikan penyusunan skripsi ini. Tak lupa sholawat salam tercurahkan kepada Rosulullah saw, yang telah menjadi penerang untuk umatnya.

Peneliti telah berusaha keras dengan penuh kemampuan sesuai petunjuk, menyadari dalam penyusunan hasil penelitian tidak lepas dari keterbatasan dan kekurangan akan tetapi peneliti berharap dari hasil penelitian ini untuk bisa dimanfaatkan dengan baik. Dengan demikian, peneliti memberikan saran bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti lebih dalam topik penelitian ini. Peneliti terbatas dalam perolehan informasi terkait permasalahan metode Iqro' setiap jilidnya, karena kelas Iqro' yang di jadikan satu. Selain itu peneliti juga mengalami keterbatasan pemilihan informan. Jadi semoga skripsi ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk penelit berikutnya.